

Öffentlichkeits- und Presseerklärung vom 17. Dezember 2018

Gründung der Bürgerplattform West
Rottluff – Schönau – Stelzendorf – Siegmar – Rabenstein - Reichenbrand

Am 17.12.2018 wurde auf Initiative von Bürgern aus den Chemnitzer Stadtteilen Rottluff – Schönau – Stelzendorf – Siegmar – Rabenstein - Reichenbrand gemeinsam mit dem SDB e.V. die Bürgerplattform West gegründet. Es waren 35 Interessierte und Bürger der Stadtteile anwesend.

Eine sechsköpfige Steuerungsgruppe wurde gewählt und der SDB e.V. als Träger der Plattformarbeit bestätigt.

„Ich freu mich über den guten Zuspruch zu diesem ersten Arbeits- und Gründungstreffens und die konstruktiven Diskussionen. Ich bin auch froh das die anwesenden Chemnitzer Stadträte uns mit Wissen, Kontakten unterstützen wollen.“ sagt Michale Sandt, der als Vertreter des Trägervereins SDB e.V. mit der Koordination der Bürgerplattform betraut ist.

„Die Aufgabe unsere nächste Versammlung im Januar 2019 vorzubereiten und zu organisieren übernehme ich gern. Den Wunsch der Anwesenden, eine Themensammlung der für die Stadtteile relevanten Themen anzulegen sind wir gleich nachgekommen. Dies werden wir auf der nächsten Versammlung im Januar 2019 noch ergänzen.

Im Verlaufe des Abends hat sich sehr deutlich herausgestellt, dass es einige Themen gibt, die die Gemüter der Menschen im Stadtteil sehr bewegen. So z.Bsp die Vollsperrung der Zwickauer Straße. Diese hat insbesondere für die Gewerbetreibenden an der gesperrten Straße bedrohliche Umsatzausfälle zur Folge. Auch die Weiterführung der Straßenbahntrasse bis Reichbrand und die nicht transparenten Pläne zum Tierpark Pelzmühle werden Themen für die nächsten Treffen sein.

Mit der Bürgerplattform Chemnitz West ist ein weiteres Partei- und Verwaltungsunabhängiges Gremium Chemnitzer Bürger entstanden. Die Basis für Gründung und Arbeit der Bürgerplattform bildet §31 der Hauptsatzung der Stadt Chemnitz.

Mit der Gründung folgen die Gründer den Aufruf der drei regierenden Stadtratsfraktionen (SPD, Linke, Grüne) vom August 2018 zur Gründung von Bürgerplattformen in Chemnitz.

Das nächste Treffen der Bürgerplattform West ist für Januar 2019 vorgesehen.

Oliver Treydel und Thomas Bossack von SDB e.V. werden wie bei der heutigen Gründung, auch im Januar weiter mithelfen, das nach der Gründung nun auch die ersten Schritte zur kontinuierlichen Arbeit erfolgreich sind.

Treydel und Bossack haben im August die Gründung der Bürgerplattform in Gablenz/Yorkgebiet mitinitiiert.

„Die Chemnitzer in den westlichen Stadtteilen haben von unserem Start und unserer Arbeit gehört und hatten uns gebeten bei der Gründung zu helfen.“ sagt Thomas Bossack Sprecher der Steuerungsgruppe der Bürgerplattform Mitte-Ost Gablenz/Yorckgebiet.

Ort und Termin für das nächste Treffen der Bürgerplattform West im Januar 2019 wird noch bekannt gegeben.



Achtung Redaktionen: Rückfragen bitte an Thomas Bossack, Tel. 0163 3994903 bossack.thomas@was-tun.org
Trägerverein SDB e.V.

